

CGT, UGICT/CGT, CFDT, FO, SUP Solidaires, SL, UNSA et CFTC

Marseillaises, Marseillais: Qui vous prend en otages ?

La pression médiatique est forte. Les traminois et leurs syndicats « *prendraient les Marseillais en otage* ».

Rétablissons les faits.

« *Les Marseillais se ruinent* ». « *Les Marseillais s'épuisent* ». « *Les traminois et leurs organisations syndicales prennent les habitants en otage* »...pouvez-vous lire ou entendre chaque jour, depuis le début de notre grève.

Facile.

Mais quelle est la réalité ?

Pour nous, il est clair qu'on se trompe « d'ennemis ».

La campagne médiatique de la Communauté urbaine de Marseille (MPM) via son président Jean-Claude Gaudin est tout sauf honnête.

Ainsi, **qui**, depuis huit mois, **refuse le dialogue** ? Même après 17 jours de grève, **qui refuse le dialogue sur la mise en place de la délégation de service public (DSP), sur l'exploitation du futur tramway ?**

De plus, lorsque le maire de Marseille président de la communauté urbaine de Marseille se retranche derrière l'Union européenne pour justifier sa DSP :, il faut rappeler que celle ci est nullement obligatoire, ni conseillée par la Banque européenne d'investissements (BEI).

Le comité d'entreprise soutenu par l'ensemble des organisations syndicales (et même la CFE-CGC) a, d'ailleurs, déposé un recours auprès du tribunal administratif.

Responsable: la majorité UMP de Marseille Provence Métropole, la communauté urbaine.

Qui veut surnoisement privatiser, par petit morceau, la RTM ?

Responsable: MPM qui se complaît dans son mensonge en réitérant que « *la RTM ne serait pas privatisée* »...

Alors pourquoi faire appel à un opérateur privé pour gérer le tramway ? De plus, la communauté urbaine ajoute, lors d'une conférence de presse qu'à terme, la DSP serait un point d'appui pour privatiser l'ensemble du réseau.

Qui fait la sourde oreille face aux plaintes des usagers, commerçants et autres contribuables ?

Responsable: La majorité UMP de Marseille Provence Métropole, la communauté urbaine !

Qui vous cache que le financement des travaux du tramway (850 millions d'euros) sera imputé à la seule charge des contribuables alors que la future société privée n'investira pas un centime d'euro ?

Responsable: La majorité UMP de Marseille Provence Métropole, la communauté urbaine !

A l'évidence, les seuls responsables de ce conflit, de cette « prise d'otages » reste Marseille Provence Métropole, la communauté urbaine. Et sa majorité UMP.